
\

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. n 490283 del 17

giugno 2015 e l'OdG suppletivo prot. 513220 del 25 giugno 2015 per trattare gli argornenti di cui agli

ailegati O.d.G.

Presiede la seduta il Fresidente Inzerillo.

E,' assistito dal Segretario l,Esperto Amrn.vo Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il coll. Prof. Amrn.vo sig.ra ventimigria Anna Maria.

Il Presidente Xnzerillo chiama 1'appello alle ore 09,45 e risultano presenti i seguenti colsiglieri: Cangelosi,

Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Guaresi, La Valle, Sala, Savoca, Scarlata e Terzo.

Risultano assenti i seguenti consiglie_ri: Greco, Marchese, e il Presidente Tomaselli.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperfa la seduta.

Nell'ambito delle comunicazioni il Presidente dà la parola al Consigliere Cangelosi, il quale propone

f inversione dell'OdG e ilprelievo delle mozioni n. 501986 e 502084 entrambe cl.el22 giugno 20i5.

Viene data la parola al Consigliere Sala, anche esso si associa al Consigliere Cangelosi per l,inversione de1

giorno e chiede il prelievo delle mozioni n, 508i16 e 508153 entrambe del 24 giugno 2015. Continua

f intervento infoimando il Consiglio che nelle prime ore del mattino si trovava a transitare per via paclre pino

Puglisi ed ha notato che un uomo in sedia a rotelle era costrefto a procedere sulla carreggiata transitata dalle

macchine perché sul marciapiede erano posteggiate delle rnacchine che ne impedivano il transito. Nonostante

riconosca che i lavori legati alla realizzazione del tram hanno costretto al restringimento della carreggiata e di

fatto quindi non vi è possibilità alcuna di posteggiare, ritiene comunque che è inaccettabile impedire il transito

delle persone e soprattutto dei disabili sui rnarciapiedi.

Alle ore 09,58 esce il Consigliere Terzo.

Il Presidente nomina scrutatori i Consiglieri Cangelosi, Giocaliero e Guaresi e passa alla votazione

dell'inversione dell'OdG che viene approvata all'unanimità dei presenti alle ore 10,00.

Il Presidente pone in votàzione il prelievo delle rnozione sopracitate che viene approvato all'unanimità dei

presenti alle ore i0,01.

Si passa alla lettura della mozione 501886 del 22 giugno 2015 a firma del Consigliere Cangelosi avente per

oggetto: "Bancarelle dei mercatini sui binari della linea Tram" e il firmatario la illustra.

Dopo arnpia discussione dove diversi consiglieri si complirnentano con il Consigliere Cangelosi che con

intnediatezza si è subito attivato rispetto alle esigenze del territorio, la mozione 501886 viene posta in

votazione alle ore 10,05 e viene approvata all'unanimità dei presenti. Risultano assenti i seguenti consiglieri:

Greco, Marchese, Terzo e ilPresidente Tomaselli.
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Si passa alla lettura della mozione 502084 de\22 giugrro 2015 a firma congiunta del Consigliere Cartg.eld$i e t:,,Y| ir:.
del Presidente Tomaselli avente per oggetto: "Pulizia giornaliera della linea Tram" e il firmatario Cangelqstflll.:t"

rto canale del binario l

potenzialmente costituisce grave pericolo all'incolurnità clelle persone dentro la vettura del tram e ai cittadini

che si trovano a transitare vicino il tram, perché detta immondizia, visto l'esiguo spessore del binario può

fare cleragliare la vettura.

Dopo ampia discussione, la mozione 502084 viene posta in votazione alle ore 10,15 e viene approvata

all'unanimità dei presenti. Risultano assenti i seguenti consiglieri: Greco, Marchese, Terzo e il Presidente'

Tomaselli.

Alle ore 10,20 esce il Consigliere Cardella.

Il Vice Presidente Inzerillo notando che le rimanenti mozioni a firma del Consigliere Sala trattano dello

stesso argomento nella stessa via, prppone al Consiglio e allo stesso Consigiiere Sala di poterle trattare

congiuntamente e fare un unico atto deliberativo. La proposta viene accolta all'unanimità dei presenti.

Vengono lette la mozione n. 508116 a firma del Consigliere Sala aventi per oggetto: "Ripristino marciapiede

urgente in via Sperone dal civico 240 al252, dimorc di diversarnente abili"; e la mozione n. e 508153 a

firma del Consigliere Sala avente per oggetto: "Ripristino marciapiede urgente in via Sperone dal civico 254

al 290, dimora di diversarnente abili" e il firmatario le illustra, specificando che la via in questione è stato

oggetto di attenzione da parte delia Petyx di "Striscia la Notizia" e l'Amministrazione è intervenuta

tempestivamente escludendo però il tratto oggetto delle due mozioni.

Dopo attenta discnssione, le mozioni 508116 e 508i53 vengono poste in votazione alle ore 10,30 e vengono

approvate all'unanimità dei presenti. Risultano assenti i seguenti consiglieri: Cardella, Greco, Marchese,

Terzo e il Presidente Tomaselli.

I1 Consigliere Savoca chiede la verifica del numero legale e il Presidente Inzerillo chiama 1'appello. Durante

1'appello esce il Consigliere Savoca e risultano presenti i Consiglieri Cangelosi, Collefti, Di Fazio,

Duminuco, Giocaliero, Guaresi e Scarlata e 1o stesso Presidente Inzerillo. Ferlanto mancando il numero

legale la seduta alle ore 10,35 viene rinviata di un'ora.

Alle ore 1 1,40 il Presideqte Tomaselli riapre la seduta di Consiglio, risultano presenti oltre allo stesso i

Consiglieri Cangelosi e Greco. Perlanto mancando il numero legale chiude la seduta di Consiglio.

Il Segretario

(Esp. {mm.vo Anna Maria Geraci)
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